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(I lavori iniziano alle ore 14.32 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1683 presentata da Pichetto Fratin, inerente a
"Raddoppio anticipo tariffa acqua ATC"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1683.
La parola al Consigliere Pichetto Fratin per l'illustrazione.

PICHETTO FRATIN Gilberto

Si tratta del raddoppio dell'anticipo della tariffa sull'acqua dell'ATC da parte dell'ATC di
Torino. A fine 2016 inizio 2017, i condomini delle case popolari avevano ricevuto un conguaglio
molto alto, che riguardava gli anni dal 2013 al 2016 compresi, per somme che erano ritenute
insostenibili per alcune situazioni. Inoltre, i conteggi erano molto discutibili, perché effettuati
secondo una stima.

Il Consiglio regionale, in data 15 marzo 2017, ha approvato all'unanimità l'ordine del
giorno n. 1118, che impegnava la Giunta ad intervenire affinché l'ATC sospendesse quei
conguagli, svolgesse una valutazione più puntuale e trovasse una soluzione per delle dilazioni.

A oggi, risulta che le cifre di conguaglio siano confermate, ma in aggiunta c'è stato il
raddoppio delle rate delle anticipazioni. Pertanto la soluzione adottata dall'ATC, da come risulta
a oggi, è non solo esattamente opposta all'invito del Consiglio regionale, che impegnava la
Giunta a svolgere gli opportuni passi per tentare di dare le opportune soluzioni, ma addirittura
peggiorante della situazione.

Per questo si interroga l'Assessore e la Giunta per sapere se vi è intenzione di risolvere
definitivamente la questione e come intenda muoversi rispetto anche all'ultima considerazione,
ovvero al raddoppio delle anticipazioni.

PRESIDENTE

Per la Giunta regionale, risponde l'Assessore Ferrari.

FERRARI Augusto, Assessore alle politiche sociali, della famiglia e della casa

Grazie.
Guardi, Consigliere Pichetto, la questione relativa all'ATC del Piemonte centrale

all'interno della quale è stato sollevato il problema è stata effettivamente affrontata in questi
mesi con un duplice obiettivo: quello di rifare i conteggi e, contemporaneamente, rateizzare gli
arretrati, una volta fatti i conteggi, in modo tale che venissero tutelati innanzitutto gli inquilini
per i quali risultava insostenibile la spesa e, nel contempo, l'Agenzia nella sua garanzia di non
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rimanere esposta dal punto di vista degli introiti che doveva incassare.
L'interrogazione ci stimola, anche sulla base delle cose che lei ha detto nella sua

presentazione, a fare il punto della situazione per verificare effettivamente com'è lo stato delle
cose. Ma a una lettura della sua interrogazione, Consigliere, non risultava che la questione fosse
posta limitatamente all'ATC del Piemonte centrale, ma si parlava in maniera più generica
dell'Agenzia territoriale per la casa. Ieri ho pertanto chiesto agli Uffici di interessarsi a tutte e
tre le Agenzie, in modo tale che noi possiamo avere un quadro complessivo preciso e dettagliato
della situazione riguardo le tariffe sull'acqua che, appena possibile, farò avere al Consiglio, in
Commissione o in Aula.

Vedremo qual è la strada più adeguata.

PRESIDENTE

Dichiaro chiusa la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata.

*****

(Alle ore 15.36 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.39)


